



名鍍会報告

H24. 3

平成24年1月21日(土) 東京第一ホテル錦にて開催されました平成24年度定時総会について報告させていただきます。

総会は15:00～11階アンピオにて、水野幹事の司会の挨拶と共に開催し、僭越ながらわたくし松崎が名鍍会のとある先輩の「ボケるな」とのありがたい言葉を胸に緊張の中、開会宣言をさせて頂きました。

笠間会長の挨拶後、会長を議長に迎え議案審議に入り、途中議長の焦った様な表情も見られましたが、議案自体は滞りなく承認され議案審議は無事終了することができました。



次に、ご来賓の皆様からのご祝辞を頂きました。

去年からの震災及びタイでの洪水などの影響で、景気の低迷が続き明るい話題の無い中、どんな話が伺えるのか興味をもっていた所、皆様一様に前向きかつ希望に満ち溢れたお言葉を頂き、頭の下がる思いと共に負けていられないなと思わせるとても素晴らしいものでした。



愛知県鍍金工業組合
理事長 伊藤豪様



名古屋大学
名誉教授 沖猛雄様



(社)日本表面処理機材工業会
副会長 橋沢政實様

以上をもちまして鈴木幹事の閉会宣言と共に無事総会を終えることができました。

続きまして、会場そのままに、野球解説者・元中日ドラゴンズ選手の藤波行雄様に記念講演をして頂きました。『野球夢列車』と題して、藤波氏本人の現役時代の話から今活躍している選手の話など様々な話をして頂き、ふむふむと拝聴させて頂いたわけですが、やはり藤波氏本人が語る裏話、ここが一番おもしろかったと思います皆様はどうでしょうか？

最後に藤波氏からの質問コーナーが設けられ、色々ところからの質問に答えて頂きましたが、最後の質問に伊藤豪理事長が挙手をされたことによりまさかの展開になり、皆大きく盛り上がりました、質問内容は倍率が上がるのでここでは控えさせて頂きますが、是非とも来られていた皆様は参加してくださいね。

私事ですが、撮影係りを担当していたので藤波氏の入場時に撮影をしたところ「一緒に撮ればいいじゃん」と声をかけて下さり二人で撮影して頂き、とても気さくでユーモアのある素晴らしい方だなど、とても感激いたしました。



最後に2階ブリランテに会場を移動して懇親会です。やはりこの時になると皆様もリラックスムードで様々な所から笑いが聞こえてきました。

二村幹事による司会進行、笠間会長による干支をかけた挨拶、最後に述べた上り竜がとても印象的でした。



愛知組合鈴木邦男副理事長より乾杯のご発声を頂いた後は、お酒を煽る方、ざっくばらんに会話を楽しまれる方、お酒を煽りすぎていい感じになられている方、様々な方々がおられました。やはり最後は「名鍍会の桜」の大合唱と名鍍会の大先輩、愛知組合神谷篤副理事長より万歳三唱できっちりしめ、大団円の中無事閉宴することができました。